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V.1 Je sais trouver l’infinitif d’un verbe. 
 

 Quand il n’est pas conjugué, un verbe est à l’infinitif. 

 Beaucoup de verbes se terminent par –er (1er groupe). 

___________________________________________ 

 L’infinitif des autres verbes se terminent par  

–ir ________________________________________ 

–oir   ______________________________________ 

–re  _______________________________________ 

 Pour trouver l’infinitif d’un verbe je peux dire : 

On va .... / Il faut .... / On doit .... 
C’est amusant de .... / En train de ...... 

 

Ecris les verbes soulignés à l’infinitif. 
 Dans la rue, tu marches sur le trottoir. ______________ 

 Aujourd’hui, elle prend un bain. ___________________ 

 Nous écoutons de la musique. ____________________ 

 Le chat de Tom est gris.  _________________________ 

 
  

  Appliquer 
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V.2 J’identifie le radical et la terminaison. 
 

 Le radical du verbe est la partie qui ne change pas. 

 La terminaison est la partie du verbe qui change 
quand on le conjugue. 

 

Les maçons creusent les fondations. 

Aimez-vous le chocolat ? 

Ces plantes grandissent vite. 

 

Colorie en rouge la terminaison de chaque verbe et entoure 
le radical. 
 Tu marches sur le trottoir. Nous marchons sur le trottoir. 

 Elle prend un bain. Nous prenons un bain. 

 Nous écoutons de la musique. J’écoute de la musique. 

 Vous finissez vos frites. Vous finirez vos frites. 

 Elle court vite. Vous courez vite. 

 

  Appliquer 
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V.3 Je mémorise le présent  
pour les verbes du 1er groupe. 

 

Pour conjuguer un verbe en –er ;  

 Je retire –er et je garde le radical. 

 J’ajoute au radical la terminaison en fonction du sujet. 
 

dessiner colorier 
 

Je ________________ 

Tu ________________ 

Il ________________ 

Nous ________________ 

Vous ________________ 

Ils ________________ 

 

Je ________________ 

Tu ________________ 

Elle ________________ 

Nous ________________ 

Vous ________________ 

Elles ________________ 

 
 Certaines formes verbales se prononcent de la même 

manière mais s’écrivent de manières différentes. 

je/il/elle/on  
tu    
ils/elle  

monte 
montes 
montent 
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V.4 Je mémorise le présent  
pour les verbes être, avoir, aller. 

 

être avoir 
 

Je ________________ 

Tu ________________ 

Il ________________ 

Nous ________________ 

Vous ________________ 

Ils ________________ 

 

Je ________________ 

Tu ________________ 

Elle ________________ 

Nous ________________ 

Vous ________________ 

Elles ________________ 

 

aller  Les verbes être, avoir et aller 
sont des verbes irréguliers. Leur 
radical change beaucoup au 
présent. 
 

 Certaines formes verbales se 
prononcent de la même manière 
mais s’écrivent de manières 
différentes. 

 
tu es   – i l/elle/on est  
 
tu as   –  il/elle/on a  
 
tu vas  –  il/elle/on va  

 

Je ________________ 

Tu ________________ 

Il ________________ 

Nous ________________ 

Vous ________________ 

Ils ________________ 
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V.5 J’identifier les homophones as/a/à - 
es/est/et - ont/on - sont/son. 

 
 as/a/ont  sont des formes conjuguées du verbe avoir. 

 es/est/sont  sont des formes conjuguées du verbe être. 
 

 
 

 à est une préposition 

 et est une conjonction de coordination = ou bien 

 on est un pronom personnel = il, elle 

 son est un déterminant = mon, un, le 

 

Colorie le mot qui convient. 
 Les naufragés (ont/on) faim et soif. 

 La sorcière monte sur (sont/son) balai. 

 Un volcan (es/est/et) formé d’un cône (es/est/et) d’un 

cratère. 

 Tu (as/a/à) choisi ton livre ? demande la maitresse. 

 Karim et (sont/son) frère (sont/son) ravis de venir. 

Quand je change le temps de la phrase, les verbes avoir et être 

changent alors que les mots à, et, on et son ne changent pas. 

  Appliquer 
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